

La soirée trimestrielle de l'association « ECOLE DE L'ABDOMEN » était consacrée principalement à la présentation des techniques novatrices employées par les Sages Femmes en Gynécologie et en Obstétrique.

Plus de quarante auditeurs ont apprécié la communication de Brigitte BOUDET, Sage Femme Libérale à DECAZEVILLE.

A l'origine, Sage Femme Hospitalière, Brigitte BOUDET s'est installée an cabinet libéral et elle utilise avec passion la rééducation qui recadre la place de l'abdomen comme élément protecteur des organes et du périnée.

Sa présentation passionnée a suscité beaucoup de joutes orales entre les nombreuses Sages Femmes présentes et les autres professionnels.

La prochaine réunion est programmée pour le vendredi 18 juin 2010.

Merci d'avoir participé à cette soirée et pensez à retenir la date du 18 juin !

PS : Retrouvez la fiche de Brigitte BOUDET, dans votre espace adhérent. Elle porte le numéro 61.